

GEWERBE GV der Vereinigung «Rauracher-Zentrum»

Das Rauracher-Zentrum nach dem 20 Jahr-Jubiläum

nj. Die kürzlich abgehaltene Generalversammlung der Vereinigung «Rauracher-Zentrum» stand im Zeichen einer Rückschau auf das im letzten Jahr gefeierte 20jährige Bestehen des Centers.

In seinem Eintretensvotum meinte Präsident Urs Krebs, dass es dank verschiedenen Sponsoren möglich war, gegenüber einem Normaljahr verschiedene zusätzliche Aktionen durchzuführen. Einen Höhepunkt der Jubiläumsaktivitäten bildete der Schlussapéro, an dem der Vorstand nicht nur viele Kundinnen und Kunden, sondern auch viel Prominenz, darunter Gemeindepräsident Michael Raith und die Spitzen der Gemeindeverwaltung, begrüßen konnte. Dank dem Jubiläum habe das Center auch eine verstärkte Präsenz in den Medien gehabt.

Der Präsident der Werbekommission, Stefan Frei, gab bekannt, dass Urs Krebs nach 22jähriger Tätigkeit aus der Werbekommission zurücktrete. Das Amt des Präsidenten der Vereinigung werde er jedoch beibehalten.

Neu in die Werbekommission wurden gewählt: Ursula Lattmann, die ihren Salon «Coiffure Ursi» in den früheren Räumlichkeiten der Coiffure/ Pédicure Hügli eröffnet hat, und Kurt Heimo, Standortleiter Rauracher der Basler Kantonalbank. Ferner wurden gewählt zur



Fester Bestandteil im Rauracher-Programm: Kinderflohmarkt Foto: RZ-Archiv

Revisorin der Vereinigung Martine Metzger (Bäckerei/Konditorei Sutter), zum Revisor Jürg Blattner (Papeterie Wetzel).

Für das laufende Jahr sind im Rauracher-Zentrum folgende Aktionen geplant: «Circus Maus» (24. April), Muttertagsaktion (8. Mai), Rauracher-Joker (12. Juni), Kinderfest (19. Juni), Kinderflohmarkt (7. August), Country-Fest (4. September), Niggi-Näggi (6. Dezember). Aus der Mitte der Versammlung wurde darauf hingewiesen, dass, wenn man den Kunden etwas bietet, diese auch kommen.